



**Vecinos de Paraíso se manifestaron ayer contra la inseguridad.** JORGE CALDERÓN.

PARAÍSO PERDIÓ A DOS GRANDES HIJOS

# Vecinos exigen un alto a la **violencia**

◆ **ANDREY BERROCAL Y JORGE CALDERÓN**

Periodista y corresponsal LT

**Reemplazar** el potencial y la calidad musical de Sebastián Condorí y de Valeria Cortés será difícil.

Así piensan sus amigos y vecinos de Paraíso de Cartago, pues los adolescentes se ganaron el cariño y la admiración de muchos otros muchachos, profesores y músicos.

Como muestra de ese reconocimiento y en repudio al doble crimen, los vecinos de Paraíso no se quedaron con los brazos cruzados y organizaron ayer una manifestación pacífica por los alrededores del cantón.

Vistiendo camisetas blancas y un lazo negro, en honor a las víctimas, pidieron un alto a la violencia con la presencia de autoridades locales y del párroco Jairo Solano.

## ■ CREO QUE...



**CINDY COTO**

ORGANIZADORA

JORGE CALDERÓN

“Con esta actividad quisimos demostrar nuestro apoyo a las familias y nuestra preocupación”.

Miguel Peña, director del Sistema Nacional de Educación Musical (Sinem), confirmó que Valeria y Sebastián eran integrantes de la Orquesta Sinfónica Manuel María Gutiérrez (Osmmg) de Paraíso, por lo que la tragedia los embarga de dolor.